

Premiere auf dem Überseer Dorfmarkt: Pfandsystem RECUP

Übersee, 23.05.2022

Wer am Samstag beim Überseer Dorfmarkt war, dem sind sicher die türkisblauen Becher aufgefallen. Viele haben sie auch direkt ausprobiert.

Hierbei handelt es sich um ein neues Pfandsystem namens RECUP. Das Unternehmen hat es sich zum Ziel gemacht, dem Müll durch Einwegbecher ein Ende zu setzen.

Die RECUP Becher können für einen Pfandbetrag von 1 € erworben und bei vielen teilnehmenden Partnern wieder zurückgegeben werden.

Sie können einfach in der Spülmaschine gereinigt werden, sind BPA frei und nachhaltig.

In den nächsten Wochen werden wir von der Arbeitsgruppe Klimaschutz erarbeiten, wie wir RECUP an weiteren Stellen in unserer Gemeinde anbieten können.

Interessierte Gastronomen oder Betriebe dürfen sich gerne bei Margarete Winnichner melden.

